

ADDRESS

Nagari TV, TVnya Nagari!

Nagari.TV - ADDRESS.CO.ID

May 10, 2025 - 18:27



NAGARI TV dibangun dengan visi menjadi Media Arus Utama informasi, sosialisasi, dan promosi nagari yang ada di Sumatera Barat.

Sebagai media arus utama, [Nagari TV](https://nagari.tv) mengawal pembangunan dan pemberdayaan yang dilakukan oleh pemerintahan nagari.

Melalui Nagari TV, pemerintahan nagari bisa mendorong keterlibatan masyarakat dalam pembangunan mulai dari perencanaan, pelaksanaan, dan pemanfaatan

hasilnya.

Isu-isu seperti infrastruktur, pendidikan, kesehatan, wisata, wirausaha, pertanian, peternakan, agama, adat istiadat, sosial, dan isu relevan lainnya akan menjadi topik menarik di Nagari TV.

Kisah-kisah sukses tokoh nagari akan menjadi topik inspiratif bagi anak-anak muda serta warga lainnya.

Dengan menggunakan teknologi SolarBitSystems, Nagari TV membangun suatu jaringan TV Nagari dari 1035 nagari yang ada di Sumatera Barat dalam 1 kesatuan yang terintegrasi secara internal, dan terinterkoneksi dengan media lainnya secara eksternal.

Teknologi solarbitsystems secara sistemik memberikan hirarki yang lebih tinggi seperti berita kecamatan, berita kabupaten, berita provinsi, dan berita pemerintah pusat bisa dibroadcast ke semua portal Nagari TV di bawahnya.

Dan begitu juga sebaliknya, berita dari masing-masing nagari di bawahnya akan muncul secara otomatis di portal Nagari TV kecamatan, Nagari TV kabupaten, dan Nagari TV Provinsi di atasnya, serta Nagari TV sebagai portal utama.

Nagari TV akan tampil secara streaming dan podcast. Tampilan streaming bisa berasal dari 1 studio atau dari beberapa studio Nagari TV dengan narasumber yang kompeten dari masing-masing nagari.

Tampilan podcast bisa diproduksi oleh masing-masing studio Nagari TV atau Content Creator berbakat anak nagari.

Melalui Nagari TV, semua potensi dan capaian Nagari semakin dekat dengan rakyat karena bisa ditonton dimana dan kapan saja.

Nagari TV, menginterintegrasikan Nagari dalam 1 Media dan menginterkoneksi Nagari ke Banyak Media.

Nagari TV, TVnya Nagari!

Kerjasama dan Kemitraan, Silahkan Kontak:

Email: nagaritivi@gmail.com